

5年生 親子ふれあい活動

12月5日（金）に、5年生の親子ふれあい活動が行われました。5年生が育てたもち米を使ってもちつきを行いました。臼と杵を使ってのもちつきは、初めて体験する子どもたちが多くいたのではないかと思います。親子で交互にもちをついたり、一緒にもちを丸めたりするときには、笑顔があふれていました。一緒に何かをするということが減っていく中で、とても楽しいふれあいの時間になりました。つきたてのお餅をきな粉や砂糖醤油などいろいろな味で楽しみながらいただきました。自分で考えて行動する子どもたちの姿を見ることができ、また一つ成長を感じる1日となりました。



5年生 PTA目標

5年1組 PTA学級目標 「プロセスを褒める」

5年2組 PTA学級目標 「家庭でのコミュニケーションを
とる時間をつくろう」☆学校と家庭で連携しながら、子どもたちのよさを伸ばしていく
ように取り組んでいます！

◇PTAからのお知らせ◇

学級集会は楽しい！！

学級集会は、先生と保護者、または保護者同士が子どもの成長をテーマに意見交換をする場です。「何か発言しないといけないのかな…」とドキドキすることがあるかもしれません。そんなに不安にならなくて大丈夫です！何か話し合うことがあるときは、保護者同士グループになって意見を出し合います。皆さん楽しそうに話しています。また、普段聞けない先生方の思いや子どもたちの様子を知ることができます。子どもの様子を聞いて嬉しかったり、意見交流ができるで楽しかったり、子どもの小さな発見もあったりします。ぜひ、学級集会に参加して、楽しみを見つけてくださいね！

ご協力ありがとうございます



清流祭では、多数の制服を回収することができました。早速、サンピットバリューさんに持って行き、クリーニングを依頼しています。クリーニング後は店頭にならびますので、購入を考えておられる方はぜひ、足を運んでみてください。